



@COLLEGEJULESFERRYGEMOZAC

Revivez notre Voyage à Barcelone !

publié le 21/05/2024

Nos collégiens ont vécu une expérience inoubliable à Barcelone !

Ils ont exploré des sites emblématiques comme la Cascada monumental ou le célèbre musée du FC Barcelone, découvert la délicieuse cuisine espagnole et apprécié l'ambiance animée de la ville .

Ce voyage restera gravé dans leurs mémoires !

Pour découvrir plus de photos et ne rien manquer sur les évènements au sein du collège le compte Instagram officiel @collegjulesferrygemozac est mis à votre disposition pour ne rien manquer.





@COLLEGEJULESFERRYGEMOZAC